

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Di Indonesia kemajuan teknologi informasi sudah sangatlah berkembang pesat. Dalam dunia bisnis, persaingan pun semakin ketat untuk saling bersaing satu dengan lainnya dikarenakan beratnya perkembangan teknologi saat ini. Perkembangan teknologi yang begitu pesat sekarang ini dapat membuat sebuah fenomena yang dapat mempengaruhi setiap aspek kehidupan manusia. Akan tetapi perkembangan yang secepat ini juga menjadikan masyarakat terutama para pengguna teknologi harus bisa cepat menyesuaikan dengan teknologi yang ada terutama dalam bidang informasi, (Dia Astuti 2019).

Di era modernisasi saat ini, sistem teknologi sudah semakin canggih, sehingga pekerja dalam organisasi atau perusahaan akan lebih mudah dan cepat untuk dapat dilakukan secara otomatis. Adanya sistem teknologi dapat meringankan pekerjaan seseorang misalnya dalam hal memonitor jumlah persediaan yang ada maupun yang masih sedikit. Melalui teknologi yang ringan, persediaan pun dapat dimonitor lebih mudah, dimana dan kapan saja. Dibandingkan pencatatan secara manual yang masih memiliki banyak kelemahan terutama perihal waktu yang kemudian dibutuhkan cukup lama dan memerlukan tenaga kerja yang banyak, sehingganya bisa dikatakan bahwa

teknologi pada era modern sekarang ini menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam kehidupan manusia, karena kebutuhan bisnis yang semakin meningkat. Penerapan suatu teknologi merupakan salah satu hal yang menjadi pertanda kemajuan suatu Negara terutama pada system informasi. Perubahan teknologi terasa semakin pesat yang menjadikan lahirnya berbagai terobosan baru yang semakin canggih dalam bidang teknologi, terutama dalam bidang teknologi informasi dan komunikasi. Kemajuan teknologi informasi dan komunikasi yang terus berkembang ini membawa perubahan pada lingkungan bisnis dan juga pada lingkungan pemerintahan seperti halnya dalam perkembangan teknologi produksi, teknologi informasi dan struktur organisasi yang menjadikan dorongan agar terus berusaha meningkatkan kinerja dalam organisasi untuk meraih tujuan organisasi atau perusahaan (Dony Waluya : 2017).

Sistem Informasi dapat membantu perusahaan atau organisasi untuk menyajikan laporan keuangan ke dalam bentuk informasi yang akurat dan juga terpercaya, sehingga banyak pihak yang memanfaatkan sistem informasi untuk mencapai keunggulan bagi tiap perusahaan. Adapun sistem informasi akuntansi adalah komponen dan elemen dari suatu organisasi atau perusahaan yang dapat menyediakan informasi bagi pengguna dengan pengolahan peristiwa keuangan. Sistem informasi dalam suatu organisasi atau perusahaan dapat berperan sebagai perekat antar komponen organisasi, karena dengan

adanya informasi yang dihasilkan dari suatu sistem informasi akan terjadi komunikasi sehingga dapat bermanfaat juga dalam pengambilan keputusan

Perusahaan merupakan suatu organisasi yang pada umumnya bertujuan untuk mencari laba atau keuntungan dengan mengerahkan seluruh kemampuan dan sumber daya yang dimilikinya. Dalam kegiatannya perusahaan selalu dihadapkan pada berbagai resiko dan tingkat persaingan yang tinggi dari perusahaan-perusahaan lain yang sejenis. Perusahaan akan selalu bergantung pada informasi yang relevan untuk kemudian mempertahankan kemampuannya dalam bersaing. Karena informasi menjadi unsur penentu dalam pengambilan keputusan, baik oleh pihak manajemen perusahaan itu sendiri maupun pihak lain yang juga bisa dikatakan berkepentingan dalam perusahaan. Informasi akan mengarahkan dan memperlancar kegiatan yang dilakukan oleh perusahaan sumber informasi itu ialah data yang dimana data itu adalah suatu kenyataan yang menggambarkan suatu kejadian dan kesatuan yang nyata, Bodnar dan Hoopwood (2000:1).

Setiap perusahaan dalam menjalankan setiap kegiatan perusahaan agar dapat berjalan secara efektif dan efisien, harus mempunyai suatu sistem pengolahan data informasi yang dapat mendukung. Kebutuhan ini akan terpenuhi dengan adanya sistem informasi akuntansi. Sistem informasi akuntansi itu harus betul-betul dirancang agar dapat digunakan secara efektif, karena informasi akuntansi adalah yang paling penting dari seluruh informasi yang diperlukan oleh manajemen, (Yenni, 2017).

Bodnar dan Hoopwood (2000:1) juga mengemukakan pendapat terkait dengan Sistem informasi akuntansi yang merupakan kumpulan sumber daya seperti manusia dan peralatan yang diatur untuk mengubah data menjadi informasi terdapat lima komponen dalam sistem informasi Akuntansi, yaitu : orang, prosedur, data, perangkat lunak, dan infrastruktur teknologi informasi. Suatu sistem informasi akuntansi memiliki unsur-unsur pengendalian, sehingga dapat mempengaruhi fungsi manajemen dalam melakukan pengendalian internal. Fungsi dari sistem informasi akuntansi ini tentunya sangat berperan penting terhadap pengendalian-pengendalian yang dilakukan oleh perusahaan dikarenakan sistem informasi akuntansi mengarah kepada penggunaan teknologi di dalam organisasi untuk kemudian menyajikan informasi kepada pemakai, (Romney & Stainbart, 2006).

Perusahaan banyak yang menggunakan basis computer untuk mengelola perusahaannya. Namun tidak sedikit pula perusahaan yang dalam memaksimalkan perusahaan dalam mendapatkan laba, dan mengelola keuangannya menggunakan teknologi yang lain seperti ponsel yang berbasis android. Saat ini, ponsel sudah banyak digunakan oleh segala kalangan, bahkan termasuk para pelaku bisnis. salah satu ponsel yang kemudian banyak diminati ataupun digunakan oleh masyarakat terutama para pelaku bisnis yakni ponsel berbasis android. selain, dari penggunaan yang mudah, ponsel android pun memiliki harga yang cukup terjangkau. Apalagi banyak fitur yang kemudian dikembangkan oleh pengembang aplikasi berbasis android untuk dapat memudahkan para pengguna android, seperti halnya fitur keuangan dan juga

media social yang kemudian bisa digunakan sebagai ajang promosi, bahkan selain dari itu, adanya ponsel berbasis android dapat memudahkan untuk mendapatkan informasi-informasi secara cepat, atau dapat menunjang mudahnya penerapan sistem informasi Akuntansi (Elvira 2018).

Dalam perusahaan yang kemudian berlomba-lomba untuk mencari laba, tentunya tidak sedikit yang sudah menggunakan sistem Informasi Akuntansi, namun hal ini berbeda dengan CV Semoga Jaya Makmur yang dalam belum mempraktekkan suatu sistem informasi Akuntansi berbasis Teknologi.

CV Semoga Jaya Makmur merupakan perusahaan perdagangan yang bergerak di bidang yang menjual berbagai macam kebutuhan sandang seperti pakaian jadi seperti pakaian anak, celana anak, celana training, dll dan juga kebutuhan lainnya seperti sprei, horden, selimut, sarung bantal, dan pnghias-penghias ruangan yang lainnya dengan penjualan yang dilakukan secara grosir dan bisa juga secara satuan untuk jenis-jenis barang tertentu saja. CV Semoga jaya Makmur bisa dikatakan tergolong badan usaha yang cukup besar, akan tetapi dengan usaha yang cukup besar seperti ini seharusnya memiliki pertumbuhan atau dalam artian kemampuan menguasai pasar haruslah lebih besar juga, serta dalam hal cepat dalam memanfaatkan berbagai peluang yang timbul dalam menghadapi berbagai tantangan dimasa depan yang penuh dengan ketidak pastian, termasuk dalam hal mengelola data transaksi perusahaan sehingga informasi yang kemjudian didapatkan lebih cepat dan juga terpercaya. Namun demikian, dari hasil studi pendahuluan menunjukkan bahwa CV Semoga jaya Makmur masih

menggunakan sistem pengelolaan tradisional dalam mengelola transaksi, seperti halnya disampaikan oleh Bapak Subandi selaku pemilik CV Semoga Jaya Makmur bahwa setiap transaksi yang ada masih menggunakan sistem pencatatan akuntansi secara manual, belum menggunakan teknologi-teknologi seperti era modern sekarang ini.

Berkaitan dengan pentingnya menggunakan sistem informasi akuntansi berbasis Teknologi, sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh penelitian yang dilakukan oleh Andi Ilham Rahmansyah (2020) tentang sistem informasi Akuntansi Pengendalian Internal terhadap penjualan, di nyatakan dalam penelitian ini bahwa solusi dalam permasalahan pengelolaan data penjualan adalah dengan di bangunnya sistem informasi akuntansi dalam proses penjualan. dan juga seperti penelitian yang dilakukan oleh (Siswanto et al. 2020) tentang pelatihan mempergunakan aplikasi si apik berbasis android pada UMKM kuliner bakso malang, dalam penelitian ini mengemukakan bahwa aplikasi si apik berbasis android memberikan kemudahan bagi pelaku usaha dalam mengelola keuangan yang di lakukan usaha dan menengah. serta seperti penelitian yang dilakukan oleh (Angelita Manasal 2021), dalam penelitian ini juga mengemukakan bahwa aplikasi berbasis android (si apik) dapat membantu perusahaan dalam melakukan pencatatan akuntansi serta melakukan pelaporan keuangan

Oleh karenanya, guna menunjang adanya kelancaran kerja pada CV Semoga Jaya Makmur maka sebaiknya CV Semoga Jaya Makmur mengambil keputusan untuk melakukan kinerjanya berbasis sistem seperti berbasis

sistem android (si apik), sehingga hal ini dapat menunjang ataupun membantu dalam proses pengambilan keputusan bagi para pemakai informasi baik pihak internal maupun pihak eksternal. Sehingga Berdasarkan latar belakang di atas penulis tertarik meneliti lebih lanjut mengenai **“Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Berbasis Android Pada CV Semoga Jaya Makmur”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis dapat mengambil rumusan masalah penelitian tentang bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi berbasis Android pada CV Semoga Jaya Makmur.

1.3 Tujuan Penelitian

Untuk menganalisis bentuk sistem informasi akuntansi berbasis Android pada CV Semoga Jaya Makmur

1.4 Manfaat Penelitian

1.4.1 Manfaat Teoritis

1. Menambah pengetahuan penulis sehingga bisa mengimplementasi pengetahuan tentang sistem informasi Akuntansi
2. Sebagai refrensi dan informasi-informasi bagi penelitian-penelitian selanjutnya.

1.4.2 Manfaat Praktis

1. Sistem informasi akuntansi berbasis Android ketika di terapkan pada CV Semoga Jaya Makmur dapat memudahkan dalam melakukan setiap kegiatan transaksi, dan manfaat lainnya bagi para pelaku usaha lainnya

terutama bagi para pelaku usaha yang belum menerapkan sistem Informasi Akuntansi berbasis Android.

2. Hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi CV Semoga Jaya Makmur sendiri untuk dapat melakukan setiap kegiatan transaksinya agar lebih mudah ketika penerapannya menggunakan sistem Android atau penggunaan aplikasi Si Apik.